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Libu lève 1M€ pour améliorer  

la santé des collaborateurs grâce à la lumière  
  

Bordeaux, le 25 mars 2024 - La start-up bordelaise Libu, pionnière de l'éclairage 
biomimétique reproduisant la lumière naturelle du soleil, annonce une levée de fonds de 1 
million d'Euros auprès des fonds d'investissement 3A Venture, Arts et Métiers Business 
Angels, Synergence, Adour Business Angels et INSEAD Business Angels soutenus par l'ADI 
Nouvelle-Aquitaine. Un financement d'envergure qui va permettre à l'entreprise 
d'accélérer la commercialisation à grande échelle de ses solutions améliorant la santé et la 
performance des salariés.  

 

  
La lumière du jour enfin recréée dans les espaces de travail  
  

Fruit de 3 années intenses de recherches 
menées par les ingénieurs optiques 
Manon Loustau et Tinou Seguin, la 
technologie brevetée de Libu recrée avec 
une précision de 95% la lumière 
naturelle du soleil, dans toute sa richesse 
et ses variations. Son secret ? Un système 
biomimétique reproduisant les 
changements d'intensité, de spectre et de 
température de couleur du cycle 
circadien de 24 heures. Ce mimétisme de 
la course du soleil permet à l'organisme 
de se resynchroniser naturellement sur 

ses rythmes biologiques internes, générant des bénéfices validés par des études scientifiques, 
dont la diminution du stress ressenti de 25%.  

  
"Le rôle du bureau évolue, et son aménagement aussi. Pourtant, lorsqu’on parle d’éclairage, 
on reste souvent sur une notion de visibilité et de confort, en écartant complètement l’impact 
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santé d’un éclairage artificiel. Pour les personnels en horaires décalés, c’est d’autant plus 
marqué : nous travaillons avec des PC-sécurité, des salles de crise, des zones de surveillance et 
des centres d’appel où les collaborateurs travaillent majoritairement dans le noir. Nous 
sommes fiers de cette levée de fonds qui va nous permettre répondre massivement à un 
problème encore peu adressé en France.", souligne Manon Loustau, Présidente de Libu.  
  
Une solution sur-mesure pour tous les environnements professionnels  
  
Après son lancement réussi dans les espaces de bureaux tertiaires dits “traditionnels”, les 
éclairages Libu se sont rapidement étendus aux contextes les plus variés et exigeants. La 
startup compte d’ores et déjà dans son portefeuille client des entreprises emblématiques à 
l’image d’Enedis, Colas, Capgemini ou encore Suez.  
  
"Qu'il s'agisse de plateaux ouverts, d'usines ou de sites en activité 24h/24, chaque espace de 
travail mérite un éclairage optimisé, respectant les besoins humains fondamentaux de nos 
collaborateurs, une dimension capitale mais encore largement ignorée à ce jour. Nos solutions 
répondent à cet enjeu essentiel de santé publique et de performance durable.", explique Tinou 
Seguin, Directeur Général de Libu.  
 

     
 

  
Un tour de table de 1 million d'Euros au service de la qualité de vie au travail  
  
Portée par l'ambition d'imposer la norme de l'éclairage santé dans les entreprises à l'échelle 
nationale, Libu a récemment bouclé un tour de financement majeur. La startup a réuni pas 
moins de 1 million d'Euros auprès de 3A Venture, Arts et Métiers Business Angels, 
Synergence, Adour Business Angels et INSEAD Business Angels. Une opération stratégique qui 
a également bénéficié du soutien précieux de l'Agence de Développement et d'Innovation 
Nouvelle-Aquitaine.   
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Grâce à ces fonds, Libu va pouvoir déployer un plan de développement et de conquête 
commerciale ambitieux autour de 3 axes prioritaires :  

• Un élargissement de la gamme produit, permettant d’étendre les usages de la 
solution Libu au milieu industriel ;  
• Une montée en cadence industrielle, permettant d’augmenter les capacités 
de productions, en lien avec les partenaires industriels Français historiques ;  
• Le renforcement de son équipe en recrutant des femmes et des hommes 
engagés pour une nouvelle vision de l’environnement de travail.  

  
  
--> Retrouvez ici la banque de photos libres de droits.  
   
  
À propos de Libu    
L’entreprise Libu, créée en 2019, est spécialisée dans la conception et commercialisation de solutions 
d’éclairage à destination des entreprises et favorisant la santé et le bien-être des collaborateurs. Elle 
emploie 4 salariés et son siège social se situe au sein de l’Institut d’Optique d’Aquitaine à 
Talence.   Grâce à son innovation technologique au service de la santé et du bien-être en entreprise, 
Libu a été nominée au concours I-LAB 2021, a été primée par des groupes tels qu’Orange et Harmonie 
Mutuelle, et a remporté le prix « Environnement de travail » Préventica 2021. Retrouvez Libu sur 
www.libu.fr et suivez-nous sur LinkedIn.  
  
A propos d’Unitec  
Unitec est l'une des principales structures d'accompagnement des start-up de la région bordelaise. Elle 
a contribué à la création de 588 start-up sur le territoire. Forte d'une équipe de 11 start-up managers, 
Unitec conseille sur trois filières, numérique, sciences de la vie, sciences de l'ingénieur, en 
accompagnant de l'idée à la création de l'entreprise (incubateur), dans sa structuration et son 
développement (pépinière), dans sa croissance stratégique (développement) et dans son passage à 
l'échelle via l'accélérateur UP GRADE Nouvelle-Aquitaine. En 2021, Unitec a accompagné 156 start-up 
et affiche un taux de pérennité des entreprises suivies de 86% à 5 ans. www.unitec.fr  
  
À propos de 3A Venture  
https://fr.linkedin.com/company/3aventure 

  
À propos de Art et Metiers Business Angels  
AMBA regroupe les Business Angels, Ingénieurs Arts & Métiers et leurs amis, qui investissent et 
accompagnent les startups porteuses de projets à impact sociétal et environnemental, pour assurer 
leur développement. Depuis la création d’AMBA en 2008, ses membres, répartis sur tout le territoire, 
ont investi plus de 15 M€ dans 140 startups. L’enjeu d’AMBA dans le financement des startups 
industrielles est de leur permettre de passer du stade embryonnaire à un fort développement 
nécessitant des investissements fonciers, immobiliers, équipements, etc. aux montants conséquents et 
un retour sur investissement plus long grâce à des Capital risqueurs (VC) ou Groupes industriels dédiés 
à ce type d’activité. Contact presse : Alain Henry, Délégué Régional Sud-Ouest, 06 87 80 40 11 so@am-
businessangels.org  
https://www.am-businessangels.org/   
  
À propos de Synergence  
https://synergence.fr/ 

https://drive.google.com/drive/folders/1m5HaQHvsX32Ln5tiHJHQs8GDkC5-2qvQ?usp=drive_link
http://www.libu.fr/
https://www.linkedin.com/company/libu/
http://www.unitec.fr/
https://fr.linkedin.com/company/3aventure
https://www.am-businessangels.org/
https://synergence.fr/
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À propos de Adour Business Angels  
https://adourbusinessangels.com/  

  
À propos de INSEAD Business Angels  
INSEAD BA France est le réseau des business angels alumni de l'INSEAD en France. C'est le plus 
international des réseaux de BA français. Créé en 2012, le réseau organise 5 sessions de pitch par an 
pour présenter à chaque fois 5 à 6 start-ups en levée de fonds "seed". Les INSEAD BA investissent dans 
tout type de dossier, dans tous les secteurs économiques. Ils sont particulièrement recherchés comme 
investisseurs par les start-ups qui ont une stratégie de développement à l'international. Ils contribuent 
leurs expertises fonctionnelles, sectorielles et entrepreneuriales ainsi qu'un réseau mondial de plus de 
63 000 alumni.  
INSEAD BA France est membre de France Angels.  
https://blogs.insead.edu/france-iaa/entrepreneurship/insead-alumni-business-angels-club-france/  
  
À propos de l'Agence de Développement et d’Innovation de Nouvelle-Aquitaine  
Née de la volonté d'apporter plus de compétitivité au tissu économique régional, ADI Nouvelle-
Aquitaine fait de l'innovation le cœur de son activité d'accompagnement et de création 
d'opportunités. Valorisant les vertus du collectif, elle mobilise l'ensemble des compétences en 
innovation dont elle dispose en interne ou qu'elle identifie dans l'écosystème. 
Le service « Levée de fonds » d'ADI N-A propose d'accompagner les start-up dans leur levée de fonds 
privés auprès des acteurs français du Private Equity. Depuis sa création en 2010, plus de 100 levées 
de fonds privés ont été finalisées pour un montant de plus de 90 M€. Cet accompagnement s'appuie 
sur la plateforme www.fundmeup.fr, qui met en relation les entrepreneurs de Nouvelle-Aquitaine en 
phase de levée de fonds et les investisseurs de tous horizons qui souhaitent entrer en contact avec les 
entreprises qui ouvrent leur capital. Contact : Pierre LAINE, Chargé de mission Levée de fonds - 
0626067813  – p.laine@adi-na.fr 
www.fundmeup.fr - https://www.adi-na.fr/  

  
  

Contact presse :  
Adeline Cointe, Haut comme 3 comm   

contact@hautcomme3comm.fr 03 81 50 06 85   
  
  

https://adourbusinessangels.com/
https://blogs.insead.edu/france-iaa/entrepreneurship/insead-alumni-business-angels-club-france/
http://www.fundmeup.fr/
https://www.adi-na.fr/
mailto:contact@hautcomme3comm.fr
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Libu raises €1M  

to improve employee health through light 
 

Bordeaux, March 25, 2024 - Libu, the Bordeaux-based startup pioneering biomimetic 

lighting that replicates the sun’s natural light, announces a €1 million fundraising round 

from investment funds 3A Venture, Arts et Métiers Business Angels, Synergence , Adour 

Business Angels and INSEAD Business Angels, supported by ADI Nouvelle-Aquitaine. This 

significant funding will enable the company to accelerate the large-scale commercialization 

of its solutions improving employees' health and performance. 

 

 

Bringing daylight into the workplace 

The patented technology developed by 

Libu over three intense years of research 

by optical engineers Manon Loustau and 

Tinou Seguin recreates natural sunlight 

with 95% accuracy, capturing its richness 

and variations. Its secret lies in a 

biomimetic system reproducing changes 

in intensity, spectrum, and color 

temperature of the 24-hour circadian 

cycle. Mimicking natural light, it allows 

the body to naturally resynchronize with 

its internal biological rhythms, 

generating scientificaly proven benefits, including a 25% reduction in perceived stress. 

 

"The role of the office is evolving, and so is its design. Yet, when it comes to lighting, we often 

focus on visibility and comfort, completely overlooking the health impact of artificial lighting. 
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Shift workers are even more impacted: we work with central control stations, crisis rooms, 

surveillance rooms, and call centers where employees mostly work in the dark. We are proud 

of this fundraising round, which will allow us to massively address a problem still largely 

overlooked in France," emphasizes Manon Loustau, President of Libu. 

 

A tailored solution for all professional environments 

 

Following its successful launch in "traditional" office spaces, Libu’s lighting quickly expanded 

into more complex workspaces. The startup already counts iconic clients such as Enedis, 

Colas, Capgemini, and Suez. 

 

"Whether it's open-plan offices, factories or 24/7 sites, every workspace deserves optimized 

lighting that respects the fundamental human needs of the employees – a critical dimension 

still largely ignored to date. Our solutions address this essential public health and performance 

issue." explains Tinou Seguin, CEO of Libu. 

 

    

 

€1 million roundtable to improve work life quality 

 

Driven by the ambition to establish a new standard for health lighting in companies, Libu 

recently completed a major fund raise. The startup gathered €1 million from 3A Venture, Arts 

et Métiers Business Angels, Synergence, Adour Business Angels, and INSEAD Business Angels. 

This strategic operation also benefited from the invaluable support of the Agence de 

Développement et d'Innovation Nouvelle-Aquitaine. 
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With these funds, Libu will deploy an ambitious development and commercial conquest plan 

focusing on three priority areas: 

• Expanding the product range to extend Libu's solutions into industrial environments, 

• Scaling up industrial production to increase manufacturing capacities, in 

collaboration with historical French industrial partners, 

• Strengthening its team by recruiting dedicated individuals that are committed to a 

new vision of the work environment. 

 

--> List of photos you can freely use. 

 

 

 

About Libu   

Founded in 2019, Libu specializes in designing and commercializing lighting solutions for businesses 

that promote employee health and well-being. The company employs 4 people and is headquartered 

at the Institut d'Optique d'Aquitaine in Talence. Thanks to its technological innovation serving 

employee health and well-being, Libu was nominated for the I-LAB 2021 competition, awarded prizes 

by groups such as Orange and Harmonie Mutuelle, and won the "Work Environment" award at 

Préventica 2021. Visit www.libu.fr and follow us on LinkedIn. 

 

About Unitec 

Unitec is one of the leading startup support organizations in the Bordeaux region. It has contributed 

to the creation of 588 startups in the area. With a team of 11 startup managers, Unitec provides advice 

across three sectors: digital, life sciences, and engineering sciences. It supports startups from the initial 

idea to company creation (incubator), in structuring and development (nursery), strategic growth 

(development), and scaling up through the UP GRADE Nouvelle-Aquitaine accelerator. In 2021, Unitec 

supported 156 startups and achieved an 86% 5-year survival rate for the companies it has worked with. 

www.unitec.fr 

 

About 3A Venture 

https://fr.linkedin.com/company/3aventure 

 

About Art et Metiers Business Angels AMBA 

AMBA gather Business Angels, Arts & Crafts Engineers and peers, who invest in and support startups 

with projects with societal and environmental impact, to ensure their development. Since the creation 

of AMBA in 2008, its members, spread across the country, have invested more than €15 million in 140 

startups. AMBA's challenge in financing industrial startups is to enable them to move from the 

embryonic stage to strong development requiring high amount investments in land, real estate, 

equipment, etc. and a longer return on investment thanks to Capital venturers (VC) or industrial groups 

https://drive.google.com/drive/folders/1m5HaQHvsX32Ln5tiHJHQs8GDkC5-2qvQ?usp=drive_link
http://www.unitec.fr/
https://www.linkedin.com/company/libu/
http://www.unitec.fr/
https://fr.linkedin.com/company/3aventure


 

  
 

PRESS RELEASE – MARCH 2024 

 

   

 

dedicated to this type of activity. Press contact: Alain Henry, Délégué Régional Sud-Ouest, (+33)6 87 

80 40 11 and so@am-businessangels.org 

https://www.am-businessangels.org/ 

 

About Synergence 

https://synergence.fr/ 

 

About Adour Business Angels 

https://adourbusinessangels.com/  

 

About INSEAD Business Angels 

INSEAD BA France is the business angels alumni’s network from INSEAD France. It’s the most 

international’s french BA’s network. Founded in 2012, INSEAD BA France organizes 5 pitches sessions 

a year with each time 5 to 6 pre-seed startups. INSEAD BA invest in many types of projects, in all 

economic sectors. Startups who want to aim international markets have many interests on being 

supported by INSEAD BA because of their functional, sectoral and entrepreneurial expertise as well as 

a global network of more than 63,000 alumni. 

INSEAD BA France is a member of France Angels. 

https://blogs.insead.edu/france-iaa/entrepreneurship/insead-alumni-business-angels-club-france/  

 

About Agence de Développement et d’Innovation de Nouvelle-Aquitaine 

ADI Nouvelle-Aquitaine wants to improve regional economic competitiveness and helps innovative 

enterprises to raise and find new opportunities thanks to collective strength. 

Fundraising service from ADI Nouvelle-Aquitaine, supports startups raising private funds from private 

equity players. Since 2010, more than 100 fundraisings (€90 M) were supported by ADI N-A. Supporting 

is based on www.fundmeup.fr, that connects entrepreneurs from the Nouvelle-Aquitaine french region 

that are in fundraising phases and many investors. Contact : Pierre LAINE, Chargé de mission Levée de 

fonds - 0626067813 – p.laine@adi-na.fr 

www.fundmeup.fr - https://www.adi-na.fr/  

 

 

PR contact: 

Adeline Cointe, Haut comme 3 comm  

contact@hautcomme3comm.fr (+33)3 81 50 06 85  
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